



ENLACE POLÍTICO

No se confía

Martes, 19 de marzo de 2013

A propósito, hoy concluye la campaña interna de Etienne Llano y ha logrado despertar el interés de los militantes priistas que se encuentran listos para entrar a la contienda electoral, debido a que desde hace tiempo se ha trabajado en la capacitación y actualización de las estrategias electorales en la búsqueda del voto popular y lograr conservar la alcaldía victorense.

Por: Alejandro Govea Torres

Alejandro Etienne Llano no se confía por ser el único precandidato a la nominación del PRI a la alcaldía de Victoria, ya que sostiene a diario alrededor de 12 reuniones con militantes priistas en distintas colonias y ejidos, como ocurrió ayer en las colonias Lucio Blanco, La Presita, Libertad, Enrique Cárdenas González y José López Portillo, entre otros lugares de la capital tamaulipeca.

Desde el principio de la precampaña se comprometió a estar cerca de las bases priistas para conocer sus demandas e inquietudes ante la contienda electoral, pero también para convencer a todos de la viabilidad del proyecto que ha presentado para impulsar el crecimiento económico y social de Victoria.

Hoy se reunirá con militantes y dirigentes seccionales para afinar detalles de la asamblea municipal del tricolor que se realizará el próximo domingo 24 de marzo, en donde con el apoyo de todos los sectores se convertirá en el candidato del PRI a la presidencia municipal de Victoria.

A propósito, hoy concluye la campaña interna de Etienne Llano y ha logrado despertar el interés de los militantes priistas que se encuentran listos para entrar a la contienda electoral, debido a que desde hace tiempo se ha trabajado en la capacitación y actualización de las estrategias electorales en la búsqueda del voto popular y lograr conservar la alcaldía victorense.

Seguramente el equipo de campaña del ahora ex-presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE) ha diseñado la estrategia electoral ante la segura nominación de Arturo Soto Alemán como candidato del PAN a la alcaldía de Victoria, luego de que el pasado domingo derrotó a Gustavo Cárdenas Gutiérrez en una apretada elección interna en la capital tamaulipeca.

Aunque el empresario restaurantero impugnó el resultado de la elección interna luego de ser vencido por la mínima diferencia de 23 votos, lo cierto es que como dice el viejo refrán: “palo dado, ni Dios lo quita”, y por más que Cárdenas Gutiérrez diga que hubo fraude no habrá marcha atrás.

La evidente pugna interna del PAN beneficia a Etienne Llano, sin embargo como el virtual candidato priista a la alcaldía de Victoria no se confía, no hay duda de que realizará una intensa campaña electoral para conquistar el apoyo de los votantes como ahora lo ha hecho con los militantes del tricolor.

En otro tema, la empresa calificador “Fitch Ratings” respaldó la afirmación que hizo el Secretario de Finanzas, Alfredo González Fernández, quien dijo que las finanzas estatales están sanas y cuenta con un alto nivel crediticio.

De acuerdo con la empresa calificadora, que evalúa la situación financiera de la mayoría de los estados del país, Tamaulipas se encuentra entre un grupo de entidades federativas susceptibles de obtener créditos tanto públicos como privados para financiar obras públicas.

La calificación positiva de Tamaulipas resulta importante ahora que la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), acaba de respaldar la regulación de la deuda en los estados y municipios, cuya propuesta fue hecha por el PAN.

La regulación de deuda que debe ser avalada por el pleno del Congreso de la Unión busca que los estados no podrán adquirir créditos durante los últimos nueve meses de sugestión, ni en los seis meses previos a las jornadas electorales, excepto cuando se trate de atender necesidades en casos de desastres naturales o contingencias sanitarias que afecten a la población.

Las instituciones crediticias deberán de avisar a la Secretaría de Hacienda y Crédito Pública (SHCP), sobre cualquier solicitud de financiamiento que reciban tanto de estados como de municipios, ya que buscan impedir deudas impagables, como sucedió en el Estado de Coahuila.

Por último, el arranque del pontificado del Papa Francisco atrajo la atención de los feligreses católicos de todo el mundo, sin embargo se da por descartado que la llegada de un prelado latinoamericano evite el avance de otras religiones en el continente, sobre todo si no impulsa un cambio de fondo, como sería el fin del celibato, la ordenación de mujeres, entre otros dogmas.

Correo electrónico: jagovea_53@yahoo.com